



En la imagen, vista panorámica del mercado de La Fama, que se celebra los jueves.

JUAN LEAL

El mercado de los jueves dejará La Fama y se instalará a partes iguales en el Infante y La Flota

El cambio de ubicación es inminente y definitivo por las obras del Hospital General y los problemas de tráfico

JAVIER RODRÍGUEZ • MURCIA

El mercadillo ambulante que cada jueves se celebra en la avenida de La Fama cambiará de ubicación en breve. La decisión política para su traslado ya se ha tomado y ahora falta llegar a un acuerdo con los vendedores. La inminente

demolición del Hospital General y los problemas de tráfico que genera a su alrededor la apertura del mercado han llevado a las autoridades locales a plantearse definitivamente el cambio de lugar. El concejal de Tráfico, Antonio Sánchez Carrillo, mantuvo ayer una reunión

con el responsable municipal de Sanidad, Fulgencio Cervantes, y el de Plazas y Mercados, Cristóbal Herrero, para buscar nuevos emplazamientos. La idea es situarlo en dos puntos: en la avenida de San Juan de la Cruz, del Infante, y en una calle de Vistalegre o La Flota.

La demolición y posterior construcción del nuevo Hospital General, así como la ampliación de la avenida de La Fama han acelerado el cambio de ubicación del tradicional mercado de los jueves. El concejal de Vía Pública y Tráfico, Antonio Sánchez Carrillo, garantiza la venta ambulante en el casco urbano y anuncia que el traslado no será traumático y reportará mejoras y beneficios a comerciantes y consumidores. El ayuntamiento tiene previsto desdoblarse el mercado. Es decir, pretende abrirlo al mismo tiempo en dos puntos diferentes de la ciudad para que se nutran con su presencia más vecinos y no sea un obstáculo para la circulación en el

resto de calles adyacentes, «como ocurre ahora». Sánchez Carrillo señala que un total de 700 vendedores acuden cada jueves a La Fama. El cierre de la avenida y la afluencia de público en la zona desencadenan en el resto de calles importantes atascos y retenciones. En su opinión, parte del mercadillo se podría abrir en la avenida de San Juan de la Cruz, en el polígono Infante, y otra en una calle, aún por determinar, de Vistalegre o La Flota.

Sánchez Carrillo mantuvo ayer una reunión con el concejal de Sanidad y Consumo, Fulgencio Cervantes, y con el de Plazas y Mercados, Cristóbal Herrero, con el fin de habilitar un nuevo empla-

zamiento en el tiempo más corto posible. El propio Cervantes reconocía que las condiciones higiénicas en las que se celebra actualmente el mercado de La Fama no son óptimas y apuesta por una mejora de sus instalaciones. Recuerda que los puestos son tenderetes sin luz ni agua corriente y algunos vendedores tienen que recurrir a las baterías de los coches o grupos electrógenos para abrir su puesto. El concejal Sánchez Carrillo ha anunciado que el ayuntamiento colocará en los nuevos destinos del mercadillo la infraestructura necesaria para que los comerciantes estén abastecidos de luz y agua, así como de contenedores para basuras y papel.

El alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, que está al tanto de esta medida, ha dado su apoyo y confía en que los vendedores comprendan que no se trata de una actuación caprichosa. Las autoridades locales insisten en que con el cambio todos salen ganando. Sánchez Carrillo señala que la maquinaria para demoler y levantar el nuevo Hospital General ocupará durante meses la avenida de La Fama y los alrededores, «lo que obliga a habilitar un nuevo emplazamiento para el mercado antes del 15 de octubre, fecha en la que está prevista la demolición del hospital». El concejal también prevé adecuar el mercadillo de los *hippies* de San Esteban.

Todos Contra la Droga acaba el Camino de Santiago

La peregrinación a Santiago formada por ocho murcianos, miembros de Todos Contra la Droga, ha finalizado satisfactoriamente. Los peregrinos han abierto una nueva ruta en el Camino de Santiago que, según la Diócesis de Cartagena y el Arzobispado de Santiago, se llamará Camino del Apóstol. El coordinador de Todos Contra la Droga, Casiano Navarro, se muestra satisfecho con esta nueva ruta. «La Iglesia reconoce que éste es el único camino que lleva el nombre del Apóstol», dice. «Unos estudios, añade Navarro, revelan que el Apóstol entró a la Península Ibérica por el puerto pesquero de Santa Lucía de Cartagena, el lugar del que nosotros salimos hace unos días». En la foto, varios de los peregrinos murcianos posan con uno de sus recuerdos. / T.B.



Barriomar recibe una inversión de 78 millones para construir un paseo junto a la ronda Oeste

LA VERDAD •

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Murcia aprobó ayer la construcción de un paseo junto a la ronda Oeste entre la carretera de Alcantarilla y el río Segura, en Barriomar, ahora denominado barrio de La Purísima. El proyecto supondrá una inversión de 78 millones de pesetas. La primera comisión que celebra el nuevo equipo de gobierno municipal dio también el visto bueno al proyecto de construcción del edificio que albergará el nuevo observatorio astronómico de La Murta.

Por otra parte, el gabinete aprobó el proyecto que supondrá la supresión de barreras arquitectónicas y vados de diversas calles de Murcia. Además, se van a asfaltar y pavimentar calzadas en las pedanías de Cabezo de Torres, Beniaján, Casillas, Algezares, así como una ampliación del jardín del Collado de Montegudo. En la misma reunión se adjudicó el concurso relativo al servicio de conservación y mantenimiento de jardines municipales a la Compañía Española de Servicios Públicos Auxiliares (Cespa) por importe de 248,8 millones de pesetas. Además se concedió el servicio de reparación, mantenimiento, reposición y conservación de aceras y áreas peatonales del término municipal a Construcciones Juan Martínez, por 35 millones de pesetas.

Se dio una subvención de treinta millones de pesetas a la comunidad de religiosas de Santa Clara la Real de Murcia, para la rehabilitación del conjunto monacal de Santa Ana, atendiendo al convenio suscrito entre la comunidad religiosa y el ayuntamiento. También se aprobó la remodelación del edificio municipal de San Pío X, con un presupuesto de 17,2 millones de pesetas.

Negociación enconada

Por otra parte, el alcalde Miguel Ángel Cámara siguió ayer con las negociaciones que mantiene con los portavoces de los grupos de la oposición en materia de salarios, reparto de despachos y comisiones informativas. Las espadas siguen en alto y el principal punto de confrontación entre la oposición y el alcalde son las dedicaciones exclusivas de los ediles. El equipo de gobierno tiene previsto dar una a Izquierda Unida y cinco, dos de ellas parciales, a los socialistas. Además, todo parece indicar que desaparece la figura del secretario de grupo, que será sustituida por la de administrativo. El portavoz del PSOE, José Salvador Fuentes Zorita, no está dispuesto a ceder y no comparte los criterios de reparto del alcalde.

Pese a las diferencias, el alcalde Cámara ha convocado la celebración del Pleno extraordinario para el próximo lunes. Se trata del pistoletazo de salida de esta nueva legislatura. Durante la sesión se debatirá y aprobará todo lo que ahora está sobre la mesa.